

Stammtisch 2025-05-21 (KW21)

Beginn : 19:35

Teilnehmer:innen

anwesend :

abgesagt :

Motto

>

Vorstand

- Es gibt einen Termin für die MV (02.07.25)
- Bitte bis zum 11.06 Anträge auf Satzungsänderungen einreichen
 - tim0 oder rick auf Discord / Mail
 - in PDF Form

Community

- Plenum bietet nicht immer die Möglichkeit, Themen voll durchzudiskutieren.
 - Freies Hacken für extendet-Diskussionen mitbenutzen?
 - Erstes Thema: Vereinszweck verschriftlichen. Was sind wir sind und nicht sind, was wir wollen, wie wollen wir nach außen wirken?
- Neue Leute kommen 1x in den Space aber nicht wieder:

- C3 Vortrag über Kommunikation. Idee: Automatisiert ein Vereinsmitglied ein neu-dazugekommenes Discord Mitglied zuteilen damit das Vereinsmitglied den Kontakt aufrecht halten kann
- Wir haben [Projektvorschläge] (<https://wiki.netz39.de/projects/proposition>) gesammelt

- Cheat-sheet für das Fnord-System
 - Oscar hat eine [Projektseite](#) angelegt
- Beitreten beim Netzwerk Freie Kultur (NFK)
 - Vereinsverbund

- Vorteile für den Verein
 - Networking mit anderen Vereinen
 - Leute die Fördern wollen, sind dort auch drin
 - Wir werden in eine Datenbank eingetragen mit Schlagwörtern
 - Datenbank besteht im Moment eher aus Bühnen und freischaffenden Künstlern
 - Räumlichkeiten + Equipment für Veranstaltungen
 - politischer Hebel. Lobby-vertretung in der Stadt
 - TODO Oscar posted weitere Vorteile
 - 120€ Jahresbeitrag, Möglichkeit 50% zu reduzieren
 - Thema für die MV?
 - Vorstand des NFK lädt uns ein zu ihnen
 - Oscar setzt sich den Hut auf
 - TODO aufs nächste Plenum
- Wie können wir Leute unterstützen die JETZT etwas am Verein machen wollen ohne auf das Plenum zu warten.
 - Der Vorstand kann immer gefragt werden, auch wenn es Geld kostet.
 - Special-Interest-Groups bilden um schon einmal einen Plan mit anderen Leuten zu teilen um später im Plenum den Meinungsfindungsprozess zu erleichtern
 - PR Emails Postfach
 - Administration im Netz39
 - Stefan gibt seinen Adminposten ab
 - PCBway-Förderung: Wie ist der Prozess?
 - Die DATES anschreiben das der "Freies Hacken" wieder in die Zeitung kommt
 - Social Soljanka wieder einführen
 - Plenum stimmt zu.
 - Wer erstellt den Termin?

Aktuelle Hüte / Möchte jemand der huttragenden Person helfen?:

- zShell: Aufstellung der projektbezogenen Spenden + Ausgaben
- Oscar+Felix+Jens+Tux: Fördermittelacquire
- Mischa: Raummikro für hybrides Plenum
- Tux+zShell: Warum landen die @netz39.de Mails im Spam
 - Tux ist dran
 - tim0 kennt jemanden mit Kompetenz, der helfen kann
- Max2+Felix: Cyberbastelinsel
 - fehlende Motivation, Dampfkammer zu bauen
- Tux: MV Anträge
 - [Schutz vor Aufnahme extremistischer Mitglieder](#) (follow-up)

- [SEPA Mandat für Crowdfunding](#)
- Mitgliedschaft auf Probe
- Tux hat einen Draft Formuliert, bittet um Input
- Rick+Mischa: Antrag für die Schließberechtigungen
- Tux: Curateur des Museums
- Mischa+Max2+Oscar+tim0 SIG-Event
 - Organisation von Hackathons -> Max2
 - -> (vor-)letztes WE in den ungeraden Monaten als Idee
 - Mischa: Organisator der Vorträge
 - Oscar: Ein Guide wie Termine erstellen funktioniert.
- Timo, Rick: Organisation der Langen Nacht der Wissenschaft
- Felix: Kommunikation mit PCBway Sponsor
- Rick: Neuer Stromvertrag

Räume/Infrastruktur/Anschaffungen

- Aktualisierung der Klebefolien im Schaufenster
 - bessere Sichtbarkeit
 - Rolläden besprühen
 - Wer macht das? TODO rausfinden
- "Was sind wir eigentlich" Zettel ist weg
 - TODO neu ausdrucken oder ausformulieren

Veranstaltungen

- LNdW
 - Planung im [Discord Thread](#)
 - Planung auch im [Pad](#)
 - Wir haben unsere eigene Bushaltestelle im Programm
 - Weitere Punkte können auf der LNdW Website nachgepflegt werden
 - Wir brauchen LEUTE LEUTE LEUTE, das wird eine echt große Veranstaltung
 - Mehr Programmpunkte gesucht
 - 2025-06-14 !!
 - Axlotl & Einhörner Sets nochmal bestellen oder selbst designen für günstiger?
- Ökosozialehochschultage 2025-06-10 bis zum 17
 - Dort gibt es Fördergeld
 - Ansprechpartner zShell
 - Anmeldefrist 2025-04-04
 - Softwerke e.V. macht mit
 - Stammtisch Freitag 13.06. im Space
 - Workshop "Alle deine Chats in einer App" Donnerstag 12.06. im in:Takt
 - Lesung jeden Tag and der Uni

- Parking Day
 - Einen Parkplatz blockieren mit Sozial Sinnvollen Sachen
 - Plenum sagt: SIG-Events kümmert sich
 - Wir sollten Antworten auf die Anfrage, Oscar fragt Erik nach der Mail
 - TODO nachhaken, wann ist der Termin
 - Felix und Oscar haben Reflektor Katzenaugen designed um die an einem Parkplatz aufzubauen
- 2025-07-02 - 07-04: Kinderstadt in Schönebeck
 - "einen Berufsplatz" betreuen
 - Erik organisiert
 - <https://www.kirchenkreis-egeln.de/asset/MzeVMCbEQ4COzwz3Jg4s1g/flyer-kinderstadt-2025.pdf>
- 2025-09-05 09-07 Kulturbrücke Festival
 - Rick meint dass das extrem Anstrengend ist
 - Essensstand organisieren würde gutes Geld machen
 - Ideen von Timo: Siebdruck Workshop
 - Nächstes Plenum

aktuelle Projekte

- Hydrokultur
 - Bitte spendet coole Saat!

Cron

- Mate-Schulden tilgen → ALLE über 20€
- Klo/Bad putzen →
- Staubsaugen (Wischen) ((auch Sofas und Tisch)) →
- Abflüsse gießen →
- Status Handtücher →
- Fettfilter reinigen →
- Kompressor/Keller checken →
- Eingang Innenhof →
- Ätzlabor nach Chemikalien überprüfen, ob etwas ausläuft ->

Fnord2

Fnord1

Ende: 21:54

From:

<https://wiki.netz39.de/> - **Netz39**

Permanent link:

<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2025:2025-06-11?rev=1747866109>

Last update: **2025-05-21 22:21**

